

# 10・11月のできごと



10月から11月にかけて行われた陸上自衛隊の協同転地演習が本町でもあり、航空自衛隊沖永良部島分屯基地や大山総合グラウンドを中心に訓練が行われました。この演習は、西部方面区への転地演習を実施して、長距離機動に必要な統制・調整能力の向上を図るとともに、転地先における訓練

## 戦車が初めて陸揚げ



を通じ、方面隊の即応性の向上を図ることを目的として行われているもので、今回初めて沖永良部島に戦車が陸揚げされました。また、訓練期間中には、訓練の一部が関係者に公開されたほか、戦車や各種車両も公開され、訪れた保育園児などが記念撮影をしていました。



ちな漁業集落（奥村吉夫会長）主催のお魚販売会「夕ぐれ市」が、11月3日に知名漁港がありました。このイベントは、魚食の普及を行われたもので、マグロやイセエビ、ヤコウガイなどの魚介類が通常より割安な値段で販売されたこともあり、多くの来場者でにぎわっていました。

## 魚食普及を目的に



屋内運動場新增改築工事が進められている田皆中学校（脇田幸治校長、生徒39名）で、10月30日、160本打たれる杭のうち最後の1本に、同校の生徒及び教職員と田皆小学校の児童らが、工事の安全を祈願する意味を込めてそれぞれの名前を記入しました。

## 安全を祈願して



奄美寄席公演落語IN沖永良部（主催：奄美群島広域中小企業労働者福祉サービスセンター）が、11月7日にあしひの郷・ちなでありました。公演では、落語や漫才のほか紙切りがあり、紙切師の軽快な語り口と見事なハサミ裁きによる演芸で会場を魅了していました。

## 見事なハサミ裁きに魅了され



陸上自衛隊の任意団体である「曹友会」が行っている福祉貢献活動として、知名町に車いす1台が贈呈されました。車いすの贈呈は、11月4日に第12普通科連隊長兼国分駐屯地指令の根本正之1等空佐ら関係者が来庁し、町長室において宗岡副町長に対し行われました。

## 福祉貢献活動で車いすを贈呈